

World record

Le mercredi 26 août à 22h15, en guidage avec des clients français (Christophe Dubreuil, Xavier Pellerin et Eric Crosnier), le « jackpot » tombe : **2,58m et 112kg !!!** Réalisant ce que peut représenter une telle capture, il était indispensable de faire les choses dans les règles de l'art pour crédibiliser l'authentification du spécimen :

-Pesée et mesure du poisson devant les caméras de télévision

-Présence d'une personne assermentée

-Présence de 2 membres de l'IGFA

-Présence de témoins d'entreprises concurrentes

-Et beaucoup de films et de photos

Je n'aurais jamais annoncé un poisson record sans avoir concerté immédiatement les personnes les plus concernées par le sujet, les plus crédibles et les mieux informées sur « l'actualité » du silure en Europe, et **avoir eu leur confirmation !** : Olivier Portrat, JC Tanzilly, Michel Naudeau, Albert Drachkovitch, Yuri Grisendi, Xavier Vella, Jürgen Stegherr, Jakub Wagner, Thomas Bula, ... etc, ainsi que les autres entreprises de la place (dont certains étaient sur place avec nous pour la séance photos et la remise à l'eau du poisson ...). Il est probable que des poissons frisant les 118-120kg aient été capturés, (on le souhaite et on les attend avec impatience !!) mais **personne** n'a rien de sérieux et de crédible qui « *tient la route* ». Ce ne sont pas des photos qui attestent les dires, surtout quand on entend les inepties colportées à travers l'Europe et qu'on voit les photos sur le net ! (On constate même un gros esturgeon béluga qui remplace un silure, mais le plus grave c'est que beaucoup n'y voient que du feu !) A l'époque, avec Olivier Portrat (qui a fait de très nombreuses recherches à ce sujet !) nous avons également rencontré certains de ces pêcheurs italiens (ceux qui les suspendent aux poutres !!) et après vérification, les dimensions annoncées n'étaient que pure fantaisie et que des estimations ... Il en va de même pour les rumeurs, dont la plus connue est ce fameux 306kg pour 4,50m dans la Dniepr en Russie ! Ca ne reste que des rumeurs ! **Aucune photo ni aucun témoignage crédible et sérieux n'atteste pour l'instant la présence de spécimens de 120kg et plus dans nos eaux européennes !** Ce qui résume que nous ne connaissons absolument rien sur le taux de croissance des très gros silures, et qu'on ne sait pas du tout à l'heure actuelle si on verra un jour un pépère de +150kg pris à la canne !

Pour le moment on attend le prochain record ... où tombera-t'il ? ... Et quand ??

Claude Valette

